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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Wittmann 
Stand: 16.10.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 19.09.2017 

 

AF 580/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Hauser 
Zum Straßenausbau Hauptstraße: Wie ist der Schriftverkehr dazu? Ich bitte um 
Übersendung. Welche Unternehmungen hat die Stadt unternommen? Wie ist hier der Stand?  

 
Beantwortung: 

Der Bereich Verkehrsplanung in der Stadtverwaltung unterhält den Kontakt zur 
Landesstraßenbaubehörde (LSBB) und stimmt die geplanten Maßnahmen ab. Auf den 
Hinweis des schlechten Zustandes des Bereiches Straßenbau vom 14.03.17 ging die 
Antwort ein, dass zurzeit eine Prioritätenliste erstellt werde. Am 19.09.2017 erfuhr der 
Bereich Straßenbau bei einem Gespräch mit dem Straßenmeister der LSBB, dass die LSBB 
die Deckensanierung der Hauptstraße für voraussichtlich 2018 plant. Dies wurde dem 
Bereich Verkehrsplanung unverzüglich mitgeteilt. Für den grundhaften Ausbau der 
Nebenanlagen ist eine Deckensanierung der Fahrbahn nicht ausreichend. Im Bereich der 
Hauptstraße muss ein Regenwasserkanal neu verlegt werden. Weiterhin muss eine Klärung 
zur Beseitigung der Bäume erfolgen. In der vorausschauenden Planung des Haushaltes der 
Stadt Staßfurt ist der Ausbau der Nebenanlagen derzeit nicht vorgesehen.  

 

 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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